

協力親和

令和6年5月24日(金)

発行者 校 長 上原 靖

チャタリンピックで総合優勝めざせ!

学級の団結と行事に積極的に取り組む生徒の育成をめざし、1学年では様々な機会を通してチャタリンピックを開催しています。第1回は4月に**5色綱引き大会**を実施。このときは**2組が優勝**。第2回は5月21日(火)に「校歌」部門が行われ4組が素敵な歌声で優勝しました。そして3回目は「新体力テスト部門」。体育の授業で実施した、握力や腹筋、50M走などの体力テストの平均記録から男女各々の順位が発表され、男子は4組が優勝、女子は2位に0,6点差の僅差で1組が優勝を果たしました。様々な行事や日々学んでいることを通して、お互いが競い合うチャタリンピック。最終的な総合優勝をめざして、これからも各学級力を合わせて頑張ってください。



優勝した4組!男女ともにバランスのとれた歌声でした!





第41回NHK杯中学生卓球大会(ダブルスの部)が去った5月18日(土)に行われ新里成生(3-2)さんが3位入賞を果たしました。平良中の上地さんとペアを組み、準決勝では優勝したペアに大接戦の末、あと一歩のところで敗退しました。試合を終え「負けたことは悔しかったけど自信にもつながった。今後の練習に生かして頑張っていきたい」と話してくれました。今後の目標について「地区中体連ではシングルで優勝、団体では県大会出場を目指して頑張ります!」と答えてくれました。今後の卓球人生においても目標を高く抱いてる成生さん。ますますの活躍をみんなで応援していきましょう。

【一名言】

どれだけ本気になれるか。それに尽きる。 石川祐希(バレーボール日本代表選手)

NHK杯見事3位入賞おめでとう!

